

ABSTRAK

Adji Maulana Yusuf, 2020: “Dampak Keberadaan Rumah Sakit Terhadap Perubahan Kehidupan Sosial Dan Ekonomi Masyarakat (Penelitian di Desa Pananjung, Kecamatan Pangandaran Kabupaten Pangandaran)”.

Penelitian ini berlatar belakang dari keberadaan Rumah Sakit (RSUD PANDEGA Pangandaran) di Desa Pananjung, Kecamatan Pangandaran, Kabupaten Pangandaran. Hal tersebut mengakibatkan perubahan dalam berbagai bidang, diantaranya perubahan sosial dan ekonomi. Sehingga penelitian ini akan membahas bagaimana pengaruh keberadaan Rumah Sakit terhadap perubahan kehidupan sosial dan ekonomi masyarakat Desa Pananjung. Penelitian dilakukan di Desa Pananjung Kecamatan Pangandaran, Kabupaten Pangandaran. Subjek penelitian ini adalah masyarakat Desa Pananjung yang secara langsung terkena dampak dari keberadaan Rumah Sakit.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh yang ditimbulkan dari keberadaan Rumah Sakit terhadap perubahan sosial dan ekonomi masyarakat di Desa Pananjung yang terkena langsung oleh dampak dari keberadaan Rumah Sakit.

Dalam teori yang dinyatakan oleh Herbert Spencer (1820-1903) bahwa kehidupan masyarakat tumbuh secara progresif menuju keadan yang semakin membaik. Sehingga perubahan sosial dalam penelitian ini yaitu perubahan sosial dan ekonomi menuju ke arah yang lebih baik dari sebelumnya.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif. Metode penelitian kualitatif merupakan metode untuk memahami fenomena yang dialami oleh subjek penelitian. Metode penelitian kualitatif bertujuan untuk memperoleh gambaran seutuhnya yang berhubungan dengan ide, persepsi, pendapat atau kepercayaan yang di uraikan dengan kata-kata dan tulisan dan tidak dapat diukur dengan angka.

Hasil analisis menunjukkan bahwasannya sebelum adanya Rumah Sakit di Desa Pananjung, masyarakat Desa Pananjung masih banyak yang berprofesi menjadi nelayan dan pendapatan yang didapat masih minim. Keberadaan Rumah Sakit di Desa Pananjung memberikan dampak positif dan negatif, dampak positifnya banyak masyarakat yang mengalami peningkatan dalam hal ekonomi, peningkatan dalam tingkat pendidikan, membuka lapangan pekerjaan dan tempat tinggal yang permanen. Sedangkan dampak negatifnya adalah masyarakat terbawa kebiasaan buruk masyarakat dari luar Desa Pananjung yang membuat masyarakat Desa Pananjung lebih individualis. Dalam penelitian ini terlihat bahwasannya dampak negatif dan dampak positif dari keberadaan Rumah Sakit di Desa Pananjung begitu terasa bagi masyarakat Desa Pananjung.

Kata Kunci : Keberadaan Rumah Sakit dan Pananjung.